
Protokoll zum Kreis Treffen von Westerwald am 21.11.2011 
Ort:Westerburg, Konrad-Adenauer-Gymnasium 

Beginn 15:00 Uhr  

 

Anwesend waren: Pablo Di Cagno,Juliane Schramm, Jan Hölper, Michelle Herring, Mudasar 
Ahmad, Daniel Khawaja, Michelle Dewald, Luisa Weber, Alisa Jung 

Redeleitung & Protokoll: Pablo Di Cagno (Landesvorstandsmitglied) 

 

 Top Protokoll Sonstiges 
1 Begrüßung und 

Vorstellung 
Pablo Di Cagno begrüßt alle Delegierten 
und reichte zugleich die Anwesenheitsliste 
durch, darauf folgt die Vorstellung jeder 
Person im Raum 

 

2 Feststellung der 
Beschlussfähigkeit 

Durch die Vertagung, des Kreis SV-
Treffens, war die Delegiertenanzahl 
irrelevant für die Beschlussfähigkeit. Somit 
wurde die Beschlussfähigkeit zugestimmt.  

 

3 Feedback zur LSK Die  Delegierten zur 
LandesschülerInnenkonferenz berichteten 
über die 53.LSK und wir haben daraufhin 
die positiven, sowie die negativen 
Erfahrungen aufgelistet und besprochen.  
 

 

4 Unterrichtsausfall 
an eurer Schule 

Es wurde nochmal sachlich über den 
derzeitigen Unterrichtsausfall gesprochen 
und es wurde versucht, Alternativen zur 
Verbesserung des Problems aufgezählt. 

 

5 Nachwahlen Pablo stellte die einzelnen Ämter vor und 
beschrieb deren Funktionen. Darauf hin, 
wurden die Ämter in Blockwahlen 
vergeben: 
 
Vorstand:  
Jan Hölper, Daniel Khawaja, Michelle 
Herring, Alexander Schink 
 
Delegierte zur 
LandesschülerInnenkonferenz: 
Jan Hölper, Juliane Schramm, Michelle 
Herring, Mudasar Ahmad, Pablo Di Cagno 
 
Basisdelegierte: 
Alexander Schink, Juliane Schramm, Jan 
Hölper 
 
Delegierte zum Schulträgerausschuss; 
Alisa Jung, Michelle Dewald 
 
 

 



6 Sonstige Nach den Wahlen wurden die derzeitigen 
Probleme der Schulen von den 
anwesenden Delegierten angesprochen. 
Eine Beschwerde, belief sich auf die 
Hygiene der Toilettenanlagen der Schulen: 
Konrad-Adenauer-Gymnasium 
(Westerburg), Realschule plus Bad 
Marienberg und der Berufsbildenden 
Schule Montabauer. Zusätzlich wurde 
nochmal das Problem mit dem 
Unterrichtsausfall angesprochen, worauf 
Pablo sich vornahm ein Gespräch mit der 
GEW zu führen, sofern es zeitlich machbar 
wäre. 
Am Schluss, wurde noch ein Feedback 
zum Kreis-SV Treffen abgehalten. 

 

Ende : 17:00 Uhr 


